

Ein gelungener Abend -

Rückblick auf unsere Jahreshauptversammlung

Am 17. September 2025 fand unsere diesjährige **Jahreshauptversammlung** statt, die von Dr. Ulrich Polenz eröffnet wurde. Die Mitglieder nutzten die Gelegenheit, sich über aktuelle Entwicklungen, Finanzen und geplante Projekte zu informieren.

Ein starkes Netz – was wir gemeinsam erreicht haben

Der Vorstand präsentierte einen umfassenden Überblick über die Arbeit des Praxisnetzes:

Unser Praxisnetz wächst weiter: **205 Mitglieder** zählen wir inzwischen. Im vergangenen Jahr und auch 2025 durften wir viele neue Kolleginnen und Kollegen begrüßen, darunter Dr. Schuler, neuer Chefarzt der Unfallchirurgie und Orthopädie aus dem Krankenhaus in Salzkotten. Vorgestellt wurden außerdem unser Team im Praxisnetz und was unser Netz so lebendig macht: Qualitätszirkel, Netz-EVA, NetzUmschau, Wundmanagerin, die Veranstaltung „Das Netz trifft...“, der Seniors Club, die Frauen im Praxisnetz, der Terminpool und natürlich unser größtes Event der **Paderborner Ärztetag im November**, der auch dieses Jahr wieder in Eigenregie von uns veranstaltet wird.

Besonders stolz sind wir darauf, erneut die **höchste Zertifizierungsstufe** erreicht zu haben – ein schöner Beweis, dass sich unser Engagement und die Vernetzung mit Kolleginnen und Kollegen und verschiedenen Kooperationspartnern lohnt.

Dr. Oliver Kuhlmann gab einen transparenten Einblick in Einnahmen und Ausgaben. Die Kassenprüfung durch Dr. Buschmann und Dr. Menne verlief ohne Beanstandungen, und der Vorstand wurde von den Mitgliedern einstimmig entlastet.

Dankbarkeit & Neubeginn im Vorstand

Nach über zehn Jahren sehr aktiver Vorstandsarbeit verabschiedeten wir Dr. Ulrich Polenz – mit einem liebevoll gestalteten Video, vielen Dankesworten und einem Abschiedsgeschenk. Bei den anschließenden Wahlen gab es einstimmige Ergebnisse:

- Dr. Michael Surrey übernimmt als **1. Vorsitzender**,
- Dr. Thomas Bandorski bleibt **2. Vorsitzender**,
- Dr. Oliver Kuhlmann wurde als **Schatzmeister** bestätigt.